笑顔満開な最光の北中

五泉市立五泉北中学校だより 令和6年7月23日 第5号

私たち、北中生を見てください

校長佐藤元

先日、地域の方から電話をいただきました。

車を運転中、道路を渡ろうと横断歩道で待っていた北中生がいたので、車を停めました。しかし、 その生徒は頭を下げることもなく、前髪をいじりながら渡っていきました。とても残念でした。 五小の児童は頭を下げてくれるのに・・・。

こういう趣旨の電話でした。この I 本の電話から、あらためて地域の皆様の北中生に対する熱い思い、関心の高さ、期待の大きさを強く感じました。お電話をくださったことに感謝します。確かに、私もドライバーとして横断歩道で待つ人を見かけて停まった時、(停まるのが当たり前なのですが)相手から何らかの反応があると嬉しくなります。ですから、この電話をいただいた時、少し残念に思いました。でも、次の疑問も同時に浮かびました。

- I 「横断歩道で車が停まってくれたら、会釈する」ことを教えるのは、学校なのだろうか?
- 2 この生徒はいつも会釈をしないのだろうか? また、北中生はみんな会釈をしないのだろうか?

私はよくジョギングをするので、(押しボタン式信号の利用時も含めて)横断歩道で車に停まってもらうことがあります。その時は必ず会釈します。しかし、会釈するのは学生の時に先生から教えていただいたからではありません。挨拶を含めた礼節の大切さは、自分の親や周りの大人の立ち居振る舞いや、生き方を見て自然と学んできた気がします。

先日、私が部活動の練習試合や大会を見ていた時、北中の生徒が私の目の前を頭と体をグッと下げながら通っていくのを見かけました(最近は大人でもこういうことをする人は滅多にいません)。朝、時々、校門前ではなく、学校近くの横断歩道付近に立つことがありますが、停まってくれたドライバーに恥ずかしがりながらも会釈する生徒を見かけます。校内でも、自分から「こんにちは」と元気よく声を掛けてくれる生徒がいます。これ以外にも礼節を大切にする生徒もたくさん、たくさんいるのです。授業も普通に受けています。部活動も自分の目標に向かってがんばっています。行事も生徒会活動も清掃もがんばっています。まだまだ地域や保護者の皆様の期待に応えられていない部分もたくさんあるのかもしれません。ご心配をおかけしていることもたくさんあるかもしれません。「あれ?これでいいの?」と思うこともたくさんあるのかもしれません。でも、北中生はいろいろな面で本当にがんばっているのです。

これからも、北中生を見てください。また、本当にがんばっているかどうかを確かめに、ぜひ北中にお越しください。応援しに来てください。いろいろなことを教えに来てください。北中はいつでもオープンスクールです。 お待ちしています。

これからも、子どもは、みんなで育てていきましょう。

<栄光の記録 (敬称略)>

【新潟県中学校相撲競技大会(男子 加治川相撲教室) 6/23 謙信公武道館】

団体戦 第3位 北信越大会出場決定

個人戦 軽量級 第5位 M.T 第6位 M.Y 北信越大会出場決定

【新発田オープン卓球大会 7/6 新発田カルチャーセンター】

中学1年生以下女子シングルス 第1位 W.S

【全日本中学校通信陸上競技大会新潟県大会 7/7.8 デンカビッグスワンスタジアム】

中学 2 年男子 100m 第 3 位 K.T 北信越大会出場決定

中学共通男子走高跳 第 3 位 Y. G 北信越大会出場決定

中学共通男子 4×100mR 第 8 位 Y. G、M. T、H. R、K. T

【新潟県中学校バスケットボール競技大会(男子) 7/13 アオーレ長岡】

1回戦 対黒埼 ○51対 45 2回戦 対亀田西 ●36対 48 ベスト 8

【新潟県中学校剣道競技大会(男子 泉桜剣士会) 7/13,14 謙信公武道館】

団体戦 1回戦 対新潟第一 ●0対3

個人戦 第5位 C.F 北信越大会出場

【新潟県中学校バレーボール競技大会(女子 TEAM-K) 7/13 ラピカ】

1回戦 対下山バレーボールクラブ O2対1 2回戦 対 Glitter ● O対2 ベスト8

【新潟県中学校陸上競技大会 7/20,21 新発田市五十公野公園陸上競技場】

共通男子棒高跳 2位 Y.G

共通男子 100m 8位 M.T 共通男子 200m 7位 M.T

【下越地区吹奏楽コンクール中学生Bの部Ⅱ 7/21 新潟テルサ】

銀賞 五泉北中学校

<「したい」と「する」は全く違います>

明日から夏休みに入ります。「やりたいこと」がたくさんあるのではないでしょうか。楽しみですね。充実した休みになることを祈っています。特に 3 年生、この夏休みを頑張れるかどうかでその後の人生が大きく変わってきます。 大げさ? いや、かなり当たっていると思います。 本当に 3 年の夏休みはとても重要なのです。

夢や希望はいつでも誰でも描けます。しかし、夢や希望に向かって実際に行動に移せるかどうかは全く別問題です。「したい」と本気で思ったら、本気で「やって」みてください。 I 日だけではダメです。「~だから」と自分で都合のいい言い分けを作って自分を甘やかさないでください。最後の日まで、とにかく毎日「やって」みてください。「この夏休み、本気で毎日がんばることができた」という自信は、次へのチャレンジの大きな原動力になります。がんばれー!

<学校だよりのイニシャルについて>

先日行われた三者面談の中で、「学校だよりに掲載される名前はイニシャルなので、応援したくても応援できません。個人情報のことを考えてのことだとは思いますが、なんとかなりませんか。」というご意見をいただきました。私もせっかくなので本名で掲載したいのですが、年度当初に取ったアンケートで、「個人名をたよりに載せて欲しくない」という方が多かったので、イニシャルにしています。ご了承ください。ご意見、ありがとうございました。